



Council of Europe

Note
to Editors

tel : +33 (3)88 41 25 60 / fax : +33 (3)88 41 39 11 / e-mail : pressunit@coe.int

Visite de co-rapporteurs de l'APCE en Albanie

Strasbourg, 12.09.2008 - Jaakko Laakso (Finlande, GUE) et David Wilshire (Royaume-Uni, GDE), co-rapporteurs de la Commission de suivi de l'Assemblée parlementaire du Conseil de l'Europe (APCE) pour l'Albanie, effectueront une visite d'information dans le pays, du 15 au 18 septembre, pour faire le point sur le respect des obligations et engagements de l'Albanie auprès du Conseil de l'Europe.

Des entretiens sont prévus, notamment avec le Président de la République, le Premier Ministre, la Présidente du Parlement, les ministres des Affaires étrangères, de l'Intérieur et de la Justice, ainsi qu'avec des représentants des différents partis politiques et de la société civile. Les co-rapporteurs rencontreront également des représentants des autorités locales à Vlora et Shijak, ainsi que des représentants des minorités grecque et bosniaque.

PACE co-rapporteurs to visit Albania

Strasbourg, 12.09.2008 - Jaakko Laakso (Finland, UEL) and David Wilshire (United Kingdom, EDG), co-rapporteurs for Albania of the Monitoring Committee of the Parliamentary Assembly of the Council of Europe (PACE), will be undertaking a fact-finding visit to the country from 15 to 18 September to review its compliance with its obligations and commitments vis-à-vis the Council of Europe.

Meetings are scheduled with, among others, the President of the Republic, the Prime Minister, the Speaker of Parliament, the Ministers of Foreign Affairs, the Interior and Justice and representatives of the different political parties and civil society. The co-rapporteurs will also be meeting representatives of the local authorities in Vlora and Shijak, as well as representatives of the Greek and Bosnian minorities.

ED153b08